



Energie-Fachgespräch:

Photovoltaik wieder attraktiv

Was macht PV im privaten Einsatz wieder attraktiv? Gleich mehrere Entwicklungen: Strompreise steigen, PV-Strom-Gestehungskosten sinken, die Steuerungstechnik wird immer raffinierter. Eigennutzung des Solarstromes ist die attraktive Lösung. Hinzu kommen weitere Vorteile, wie Betriebsmodelle mit wesentlich einfacherem Verwaltungsaufwand und immer mehr hilfreiche Informationssysteme für die eigene Entscheidung.

Über die beiden letztgenannten Vorteile möchten wir Sie bei unserem nächsten Energie-Fachgespräch informieren:

Mehr Solarstrom - weniger Bürokratie

Photovoltaik ohne Finanzamt

Vortrag: Dr. Andreas Horn Vorsitzender des Vereins Sonnenkraft Freising e.V.

Solarpotenzial - Kataster des Landkreises

vorgestellt von **Tobias Aschwer**

Klimaschutzmanager der Gemeinde

Mittwoch, den 4. Mai 2016 um 19.30 Uhr

Rathaus Vaterstetten Sitzungssaal

Eintritt frei

Trotz starker Absenkung der EEG-Vergütung ist die private Nutzung des PV-Stroms im Eigenverbrauch finanziell sehr attraktiv, weil Stromkosten gespart werden und ein Schutz vor steigenden Strompreisen besteht. Was Dr. Horn in seinem Vortrag besonders hervorhebt, sind die Möglichkeiten eines Betriebes der PV-Anlagen mit erheblich geringerem bürokratischen Aufwand oder sogar „ganz ohne Finanzamt“.

Eine tolle Orientierungshilfe bei der Planung von PV-Anlagen ist das neue Solarpotenzial-Kataster des Landkreises. Jeder kann feststellen, ob sein Haus gut, mittelmäßig oder gar nicht für eine PV-Anlage geeignet ist. Tobias Aschwer wird das System vorstellen und Ihnen zeigen, welche wertvollen Informationen für eine Planung Sie aus dem System herausholen können.

Lassen Sie sich informieren, stellen Sie Fragen und diskutieren Sie mit.